
Nuovo Logo  
Il Comune di Vezia si è dotato di un nuovo logo, con una linea elegante, semplice e 

moderna, che figurerà su tutti gli atti ufficiali e nella segnaletica posata nel nuovo 

Centro civico. Il presente bollettino è già stato allestito nella nuova forma.  

 

Lõavvicinarsi del Natale ci porta a ripercorrere idealmente, con la memoria, i giorni e 

i momenti che hanno caratterizzato lõanno che sta finendo. 

Ci fa riflettere su quanto accaduto, ripensare alle nostre azioni, a ciò che abbiamo vis -

suto e, nel contempo, ci porta a condividere con gli altri la speranza in un futuro pieno 

di benessere e serenità. 

Il Natale è un momento di gioia, una testimonianza di amicizia e simpatia, ma anche di 

responsabilit¨. Eõ una preziosa occasione in cui diventa pi½ forte la necessit¨ di rinnova-

re e rafforzare, partendo dal proprio intimo, la pratica quotidiana delle virtù civili, quali 

la tolleranza, il dialogo, la solidarietà e la volontà di evitare inutili contrapposizioni. 

Questa necessit¨ si alimenta anche attraverso lõidea di un Paese veramente democrati-

co, capace di ascoltare le richieste dei suoi cittadini, in particolare quelle avanzate dai 

più bisognosi, dagli ammalati, dalle persone anziane, da coloro che vivono in solitudine 

e in situazioni di disagio.  

Lõaugurio migliore ¯ che si diffonda tra noi il valore della solidariet¨, intesa come capa-

cit¨ di individuare nellõaltro, che ci sta vicino, il volto di una persona con cui confrontar-

si e con la quale entrare in relazione.  

Questa ¯ lõautentica dimensione che dovremmo attribuire al Natale, che ci apprestiamo 

a festeggiare con le nostre famiglie e nella nostra comunità.  

La strada da percorrere è quella di lavorare tutti assieme, con speranza e fiducia e con la 

consapevolezza che una comunità è in grado di decidere il proprio futuro, se ognuno si 

sente parte di un progetto comune e tutti i giorni dà il 

proprio contributo per realizzarlo.  

Abbiamo ancora molte sfide davanti a noi e dobbiamo 

avere il coraggio e la determinazione per affrontarle.  

Di fronte alla prospettiva di trasformazione, di ammo-

dernamento, di sviluppo equilibrato e sostenibile del 

nostro Comune, nessuno può rimanere indifferente.  

A nome del Municipio, e mio personale, a voi tutti au-

guro di cuore Buon Natale e Buon Anno, in uno spirito 

di pace, serenità e civile convivenza. 

 

 Bruno Ongaro  
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Un anno è trascorso da quando un grande pino era spuntato sul nuovo Centro Civico di Vezia in fase di edificazio-

ne. Ci¸ stava ad indicare che lo stabile era giunto òa tettoó. 

La costante presenza dellõarchitetto sul cantiere ha consentito di 

sviluppare delle ottime sinergie tra i vari artigiani impe-

gnati, che si sono intercalati nei numerosi lavori in cor-

so, permettendo di rispettare, seppure con un lieve 

ritardo, i tempi previsti per la realizzazione di que-

sta importante opera pubblica.  

Negli scorsi giorni sono state levate le impalca-

ture e lõedificio ¯ visibile, in tutta la sua bellezza, 

dalle diverse angolazioni.  

Sono stati intrapresi anche i lavori per la sistema-

zione esterna, che contribuiranno a migliorare ul-

teriormente lõintero complesso. 

Il trasloco degli uffici amministrativi è previsto durante 

la prossima primavera, dopo di che sarà possibile inaugu-

rare degnamente lõinfrastruttura, con tutta la popolazione.  

Nuovo Centro Civico  

Ristrutturazione quartiere Mörbi  

Nel mese di gennaio 2011 inizieranno importanti lavori per la ristrutturazione delle infrastrutture in località Mör-

bi, che si protrarranno per un periodo di circa 1 anno. Eõ prevista la sostituzione delle canalizzazioni di fognatura 

esistenti e della condotta acqua potabile, nonch® lõesecuzione di altri interventi alle infrastrutture pubbliche. 

Il Municipio, in collaborazione con il progettista e la direzione lavori, metterà in atto tutti i provvedimenti possibili 

per ridurre al minimo gli inconvenienti, che un cantiere di queste dimensioni inevitabilmente provoca.  

Tutti i cittadini interessati direttamente da questõopera sono stati puntualmente informati e hanno potuto parteci-

pare ad una riunione che si è tenuta lo corso mese di novembre.  

Il Municipio ringrazia per la comprensione e la collaborazione.  

Consolidamento argine riale Ponteggia  
Il fenomeno erosivo che, da qualche anno, interessava lõargine sinistro del riale Ponteggia, preoccupava partico-

larmente lõAutorit¨ comunale e i proprietari delle abitazioni situate nelle immediate adiacenze. 

Negli ultimi tempi la situazione si era addirittura ulteriormente aggravata, a causa dei forti temporali che avevano 

colpito la zona.  

Il Municipio quindi, di fronte ad una condizione di potenziale peri-

colo, ha dovuto intervenire urgentemente, coinvolgendo i Comuni 

di Comano e Cureglia (perché il riale in questione attraversa anche 

il loro territorio), i quali hanno partecipato finanziariamente allõo-

perazione. 

In pochi mesi, nel periodo che tra la fine del 2009 e lõinizio del 

2010, ¯ stato possibile eseguire le opere di consolidamento dellõar-

gine sinistro.  

I lavori hanno beneficiato anche di consistenti sussidi cantonali.  

Si è ottenuto un ottimo risultato e, grazie alla partecipazione di tut-

te le parti interessate (comuni, cantone e privati), con un investi-

mento relativamente modesto a carico il Comune di Vezia.  

Il nuovo centro civico  

quasi ultimato.  

Opere di consolidamento del riale  
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Lõattivit¨ nel cantiere Alptransit, al portale di Vezia della galleria del Monte Ceneri, negli 

ultimi mesi ha avuto un notevole incremento.  

Nella zona si comincia ad intravedere la futura conformazione del territorio.  

Gli incontri regolari di una delegazione del Municipio con la direzione ed i responsabili dei lavori, nonché le solle-

cite e puntuali segnalazioni dei cittadini interessati, permettono di contenere, nel limite del possibile, gli inevitabi-

li disagi che un cantiere di queste dimensioni genera.  

In un recente incontro siamo stati informati che i lavori di 

scavo, vista lõottima conformazione della roccia incontrata, 

stanno progredendo molto bene. Se questa condizione idea-

le dovesse continuare lõopera potr¨ essere conclusa con al-

cuni mesi di anticipo, a piena soddisfazione di tutte le parti 

coinvolte.  

Le FFS, nel frattempo, hanno intrapreso i lavori per il risana-

mento della galleria di Massagno, con lo scopo di sfruttare 

le sinergie del progetto AlpTransit, utilizzando le stesse piste 

di cantiere e alcune infrastrutture.  

Il Municipio continuerà a mantenere gli assidui contatti con i 

responsabili di questo progetto e ad effettuare controlli mi-

rati, in modo da poter tempestivamente intervenire nel caso 

in cui si verificassero dei problemi.  

Progetto Alp Transit  

 

La squadra esterna è stata dotata di un nuovo mezzo.  

Si tratta di un piccolo veicolo economico (sia nellõacquisto, 

che nella gestione/manutenzione), con dimensioni molto 

ridotte, versatile, robusto e munito di una buona possibili-

tà di carico, particolarmente adatto per i piccoli lavori 

(vuotatura cestini, ritiro rifiuti riciclabili, ecc.).  

Questa soluzione permette inoltre una migliore gestione 

dei compiti della squadra su più fronti e di preservare il 

furgone più grosso.  

Il portale sud di Vezia della  

galleria del Monte Ceneri  

 

Nuovo mezzo per la  

squadra esterna 

Ristrutturazione e adeguamento aree pubbliche e 

strutture sportive e ricreative  

Il piazzale delle scuole elementari è stato rifatto, dove è stato predisposto uno spazio 

dove è possibile installare una cucina e che può essere usato durante le manifestazioni 

organizzate per la comunità. Sono stati demoliti i vecchi canestri, in modo da creare un posto per i nuovi attrez-

zi del minibasket, che verranno posati nel corso della prossima primavera, dopo lõasfaltatura del piazzale e la 

rigatura del nuovo campo di basket.  

Piazzale scuole 



 
Le aree pubbliche e le strutture sportive e ricreative del Comune ne-

cessitavano di un adeguamento e di un ammodernamento, per po-

terle sfruttare in un modo più consono.  

Il Municipio ha proceduto pertanto alla ristrutturazione della sala ricreativa del centro òLa Mondaó e degli spo-

gliatoi annessi, attraverso un intervento completo di risanamento, dove sono stati sostituiti gli impianti radianti e 

i boiler ed è stata eseguita la tinteggiatura dei 

locali. 

I due campi da calcio sono stati sistemati con 

cura e vengono gestiti adeguatamente, affittan-

doli in modo mirato, con lo scopo di promuovere 

lo sport nel nostro Paese.  

I locali ricreativi sono a disposizione dei cittadini, 

ai quali vengono affittati a prezzi agevolati, e 

possono essere utilizzati a scopo conviviale e la-

vorativo, essendo dotati di tutti i servizi necessa-

ri, panche e tavoli compresi. In questo modo è si 

produce un modesto reddito che contribuisce a 

coprire parzialmente i costi generati dallõinfra-

struttura.  

Eõ inoltre possibile noleggiare due griglie giganti 

per barbecue, che il Municipio ha fatto realizzare 

e ha dato in gestione al Comitato Carnevale Bua-

scin. 

Per garantire la sicurezza del Centro è stato installato un moderno impianto di videosorveglianza e tutte le porte 

sono state munite di serrature codificate. Prossimamente è prevista la completa riqualifica degli spazi esterni.  

Centro sportivo òLa Mondaó  
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Lõintervento pi½ importante ¯ sicuramente quello che ha interessato il parco scolastico, dove 

sono stati installati i nuovi giochi, 

che hanno superato senza problemi il collaudo dellõUffi-

cio prevenzione infortuni (UPI) e pertanto, se utilizzati in 

modo corretto, offrono tutte le garanzie di sicurezza.  

Eõ stato inoltre realizzato il campo di pallavolo e il cam-

petto di calcio è stato completamente rifatto, con la po-

sa di porte di alluminio munite di reti.  

Infine sono stati modificati alcuni passaggi lastricati, per 

agevolare la percorrenza degli utenti con passeggini e 

carrozzine, realizzando anche delle rampe per le persone 

disabili.  

Sono stati posati degli accoglienti tavoli in legno ed è 

stata predisposta una sabbiera per i più piccoli, dotata di 

una chiusura di sicurezza. 

Eõ un piacere vedere, nelle giornate di sole, la buona 

affluenza al parco, che è tornato a vivere, offrendo 

ai cittadini una vasta area verde; luogo dove, dopo 

la scuola, ci si può ritrovare in modo conviviale, per-

mettendo ai bimbi di giocare senza problemi.  

Mancano alcuni dettagli, per rendere ancora più 

bella lõinfrastruttura, che verranno aggiunti in pri-

mavera. 

Per quanto riguarda lõaspetto economico, ricordia-

mo che una buona parte della spesa è stata sussi-

diata dal Fondo Sport -toto.  

Parco giochi 


